

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES BANDUNG PROGRAM
STUDI KEBIDANAN (KAMPUS BOGOR)
LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2024**

**Salma Nur Fatimah
P17324221034**

**Asuhan Kebidanan PostPartum pada Ny. R Usia 23 tahun P1A0 dengan
Luka Perineum di Puskesmas Leuwiliang
VI BAB, 64 Halaman, 08 Lampiran, 04 Tabel, 01 Gambar**

ABSTRAK

Masa nifas adalah periode setelah melahirkan yang merupakan masa pemulihan, khususnya jika ada komplikasi pada Riwayat persalinan salah satunya yakni ruptur perineum. Berdasarkan data (WHO) terjadi 2,7 juta kasus ruptur perineum pada ibu bersalin. Angka ini diperkirakan mencapai 6,3 juta pada tahun 2050. Ruptur perineum yang terjadi pada masa persalinan setelah mendapat Tindakan penjahitan menjadi kondisi yang harus mendapat perhatian pada masa nifas, karena beresiko terjadi infeksi jika perawatan luka dan higienitas kurang baik, bahkan infeksi bisa merambat ke area lainnya seperti kandung kemih dan saluran reproduksi, Laporan ini bertujuan menerapkan Asuhan Kebidanan pada ibu nifas dengan luka perineum di Puskesmas Leuwiliang.

Metode yang digunakan dalam laporan tugas akhir ini adalah laporan kasus, berbentuk SOAP. Data dikumpulkan melalui wawancara, pemeriksaan fisik, observasi, studi dokumentasi, dan literatur.

Hasil Pengkajian data subjektif yang diperoleh Ny. R terdapat keluhan yaitu masih terasa mulas dan nyeri pada luka perineum setelah melahirkan, ibu melahirkan 2 jam yang lalu di pukul 21.37. Data objektif yaitu tekanan darah 120/80 mmHg, nadi 82 x/menit, respirasi 20 x/menit, suhu 36,7 oC, TFU sepusat, Kandung Kemih Penuh, Kontraksi Uterus baik, pengeluaran lochea rubra ± 60cc, konsistensi cair, terdapat luka jahitan perineum dalam keadaan basah. Analisa yang dapat ditegakkan yaitu Ny. R usia 23 Tahun P1A0 Post Partum 2 jam dengan luka perineum. Penatalaksanaan yang diberikan mencakup kebersihan pribadi dan perawatan luka jahitan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan, serta memperhatikan SOP dan kewenangan bidan.

Kesimpulan dari perawatan Ny. R adalah bahwa hasil pemeriksaan menunjukkan keadaan klien dalam kondisi yang normal, luka perineum bersih dan tidak ada tanda infeksi. Saran untuk klien dan keluarga adalah mengikuti anjuran yang diberikan, seperti pemenuhan ASI eksklusif, gizi dan nutrisi ibu nifas, serta persiapan kontrasepsi pasca melahirkan.

**Kata Kunci : Asuhan Kebidanan, Nifas, Luka Perineum
Pustaka : 34 (2014-2024)**

